
Protokolleintrag vom 14.09.2016

2016/314
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) vom 14.09.2016:
Ausnützungsreserven für Wohn- und Gewerbeflächen bei den städtischen Tram- und Busdepots, Angaben zu theoretischen
Mehrausnutzungen sowie möglichen Arealüberbauungen
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